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Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Ortsbürgermeister Bernd Dommning  
Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Michael Dömeland  
Ortschaftsrat Markus Fleck  
Ortschaftsrat Dr. Gerd Petzoldt  
Ortschaftsrat Ingolf Schulz  
Geschäftsführung 
Herr Gerald Schneckenhaus  
 
Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Carsten Kriegenburg  
Ortschaftssrätin Sabine Wanitschka  
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 Öffentliche Sitzung 
 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister von Pechau Herr Dommning begrüßte die anwesenden Ortschaftsräte 
und Bürger. Er stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Von 7 Ortschaftsräten 
waren 5 anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Der Ortschaftsrat Pechau bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 16.01.2014 
 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Niederschrift vom 16.01.2014 einstimmig. 
 
 
 
4. Anfragen 
 
Herr Dömeland erkundigte sich zur Fällung von Bäumen auf dem Klusdamm Richtung Wahlitz. 
Es gab keine Information dazu. Werden für die gefällten Bäume Ersatzpflanzungen 
vorgenommen (Anfrage beim Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe) 
 
 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
5.1. Information von der letzten Stadtratssitzung 
 
Herr Dommning berichtete von der Stadtratssitzung am 20.02.2014 zu folgenden Punkten: 
 

1.  Klage der Stadt Magdeburg gegen Zensus zur Einwohnerzählung 
2. Wiederwahl des Beigeordneten Zimmermann 
3. Grundsatzbeschluss zum Neubau eines Gymnasium in der Innenstadt, Neubau wurde 

vom Stadtrat abgelehnt, dafür Ausbau eines alten Schulgebäudes am Lorenzweg 
4. Beschlüsse von B-Plänen 

 
 
 
5.2. Veranstaltungsplan 2014 
 
Die Veranstaltungspläne der Vereine liegen vor. Außer die Pläne des Indianervereins und der 
FFw Pechau stehen noch aus. Der Veranstaltungsplan wird in Kürze erstellt. 
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Dr. Petzoldt regte an, dass das Osterfeuer vom Ortschaftsrat organisiert und in Verantwortung 
sein soll. 
Der Ortschaftsrat stimmte dem Vorschlag zu. 
 
 
 
5.3. Wahl 2014 
 

Herr Dommning stellte die Wichtigkeit der Aufstellung von Kandidaten zur Wahl des 
Ortschaftsrates Pechau dar und rief zur Gewinnung von Kandidaten für den Ortschaftsrat 
Pechau auf. Die Wahl findet am 25.05.2014 statt. 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
 
Frau Hesse erkundigte sich, ob in diesem Jahr wieder ein Flohmarkt organisiert wird. 
 
Herr Dommning antwortete, dass der Flohmarkt nur alle 2 Jahre stattfindet, also erst im 
nächsten Jahr wieder. 
 
Herr Tornow erkundigte sich nach einer Richtlinie zur Bebauung des Ortskerns von Pechau 
(Breite Straße/Hauptstraße). 
 
Herr Dömeland erklärte, dass im Stadtplanungsamt dazu ein Stadtentwicklungskonzept vorliegt 
voraus Richtlinien zur Bebauung des Ortskerns von Pechau abgeleitet werden können. 
 
Ein Auszug des Entwicklungskonzeptes wurde Herrn Tornow zugesichert. 
 
Frau Hesse erkundigte sich, ob ein Winterdienst für den unbefestigten Fußweg an ihrem 
Grundstück in der Hauptstraße geleistet werden muss, da sich die Schneebeseitigung in diesem 
Abschnitt als kompliziert darstellt. 
 
Die Anfrage wird bei der Ortsbegehung des Ortschaftsrates besichtigt und behandelt. 
 
Herr Tornow berichtete, dass er in der Straße „Am Kanal“ vor dem Grundstück Hesse 2 Linden 
selbst verschnitten hat, um ein Hineinwachsen in die Stromleitung zu verhindern. 
In dem Zusammenhang erkundigte er sich, wer für die Beschneidung der Bäume unter den 
Stromleitungen im öffentlichen Raum verantwortlich ist. 
 
Ihm wurde mitgeteilt, dass der Eigenbetrieb Stadtgärten und Friedhöfe und der Eigentümer der 
Stromleitungen (Stadtwerke Magdeburg) verantwortlich sind. 
 
Frau Warschau regte an, die Bewohner die in Pechau die in der zweiten Reihe (nicht direkt an 
der Straße) ihr Wohnhaus haben, zu informieren, dass sie nach der Satzung der Stadt 
Magdeburg auch eine Pflicht zur Straßenreinigung/Winterdienst haben. 
 
Herr Schulz erkundigte sich, ob und wann Baumschnittarbeiten in der Breiten Straße 
vorgesehen sind. 
 
 
 
7. Verschiedenes 
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Dr. Petzoldt berichtete, dass nach dem 4.07.2014 die Sportanlage in Pechau saniert wird und 
die Schäden, die durch den Hochwassereinsatz entstanden sind, beseitigt werden. 
Er hob hervor, dass die Stadt Magdeburg sich für die Sportanlage sehr engagiert hat und die 
Zusammenarbeit mit dem Sportverein Pechau sehr gut funktioniert. 
 
Frau Warschau erkundigte sich, wie lange die Haberlandbrücke noch gesperrt ist. 
 
Ihr wurde mitgeteilt, dass aus Quellen des Salzlandkreises eine Fertigstellung der Brücke für 
Anfang Sommer 2014 vorgesehen ist. 
 
Herr Dommning schloss die Sitzung um 19.45 Uhr. 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Bernd Dommning Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzender Schriftführer 
 
 




